

FESTIVAL DERUZ

De la pluie, mais un
vendredi d'anthologie !



Communiqué de presse
28.08.2023
Pour publication directe



Responsable Média
Jason Montandon
media@akprod.ch
079 659 47 49



DE LA PLUIE, MAIS UN VENDREDI D'ANTHOLOGIE

Le FestiValdeRuz garde le sourire malgré une quatrième édition fortement impactée par la pluie. Durant trois jours de festival, du 25 au 27 août, près de 2'500 amateurs de culture hip-hop ont pu profiter des nombreux concerts et diverses animations proposées. Pour la 2e fois de l'histoire de la manifestation, une soirée s'est jouée à guichets fermés, en l'occurrence celle du vendredi à la douceur estivale. 1'300 personnes se sont rendues sur les hauteurs de Savagnier. La pluie et le froid se sont ensuite invités, malgré ces conditions, plus de 800 personnes se sont déplacées sous la tente le samedi et près de 400 le dimanche !

Le FestiValdeRuz peut toutefois compter sur un public fidèle et convaincu. La ligne directrice voulue par les organisateurs, une taille raisonnable, une atmosphère « peace » empreinte de respect et d'amitié, a été saluée par de nombreux festivaliers. L'accueil familial a aussi fortement plu aux artistes.

Les points forts de cette édition sont nombreux, mais citons notamment :

- La soirée du vendredi soir, le deuxième sold out de l'histoire du festival grâce à une programmation old school avec notamment la Scred Connexion, Zoxea et l'uZine.
- Une surprise de taille pour les festivaliers du vendredi, la présence de Melopheelo, l'un des trois membres des Sages Poètes de la Rue avec son frère Zoxea et Dany Dan (pas présent au festival).
- Un public intrépide bravant les fortes intempéries du samedi pour profiter de la programmation pointue de forces montantes du rap francophone avec ISHA, Keroué, Limsa d'Aulnay, Fayçal ou encore Paris Nest.
- Un dimanche plus détendu avec les concerts de James Deano et Paul Braz.
- Un festival tremplin avec la programmation de jeunes artistes tels que DJ Fabio (15 ans) et la talentueuse musicienne du Val-de-Ruz LEYLA.

- Le concours Y'AK'Prendre le mic, donnant la possibilité à un/e artiste ou groupe de venir se produire durant 30min. Cette année, MMerlin a gagné ce concours et a pu réchauffer les festivaliers samedi après-midi.
- Ortofon et le FestiValdeRuz ont mis en place une battle de scratch pour les DJs suisses ou domiciliés en Suisse pour désigner le meilleur du pays, le genevois DJ KILL qui a détrôné le tenant du titre biennois Jérôme Scratch.
- Le graffiti à suivre en direct durant le festival (live painting) avec 20 graffeurs de renom sélectionnés par Serom.
- Les shows de breakdance de KFM Crew avec plus de 60 trophées à leur actif.
- Des ateliers proposés le dimanche pour transmettre aux plus jeunes les valeurs du mouvement hip hop avec l'atelier de graffiti de SEROM ainsi que l'atelier de Beatbox de Ludovic Winkler, alias Dow.

Le FestiValdeRuz tient à remercier les nombreux bénévoles, sponsors et partenaires, artistes qui contribuent dans l'ombre ou sous les lumières au succès de cette manifestation chaleureuse malgré la météo.

Pour AKProd, Jason Montandon
media@akprod.ch | 079 659 47 49
@akprod_festivdr | festivalderuz.ch